

Cuba es el País más Pobre de América Latina

El país presenta un 72% de índice de pobreza; se evalúan parámetros como el ingreso per cápita, el acceso a los servicios de salud, a la seguridad social, la alimentación, la calidad y espacios de la vivienda.



Cuba es el país más pobre de América Latina, según indica la firma DatoWorld, un reconocido observatorio electoral internacional.

El país presenta un 72% de índice de pobreza y ese alarmante número lo sitúa al frente de los países de la región latinoamericana, según trascendió este jueves en la cuenta oficial de Twitter de DatoWorld.

En la información aportada por la prestigiosa empresa que le da seguimiento electoral a los gobiernos en el mundo por medio de encuestas, tendencias políticas y coberturas electorales, Venezuela queda como segundo país con mayor índice de pobreza en América Latina y Honduras como tercero.

El Índice de Pobreza de DatoWorld, que tiene en cuenta una serie de parámetros estadísticos con el fin de medir el nivel de vida de las naciones, tiene como fuente en Cuba el Observatorio Cubano de Derechos Humanos (OCDH).

Entre los aspectos que evalúan, figuran el ingreso corriente per cápita, el rezago educativo promedio en el hogar, el acceso a los servicios de salud, a la seguridad social, la alimentación, la calidad y espacios de la vivienda, el grado de cohesión social y de accesibilidad a carretera pavimentada.

Cuba, a la que países pobres de la región les han tenido que donar en los últimos años alimentos, medicamentos e insumos médicos, cada vez enfrenta más problemas para cumplir con los parámetros básicos para su población.

La crisis del sistema sanitario ha llevado a las personas a la desesperación y el acceso a la alimentación es un problema cada vez más grave en medio de una de las inflaciones más altas del mundo.

Todo ello, además, en medio de represiones constantes del régimen que busca silenciar a quienes se oponen a su sistema unilateral.

El Observatorio Cubano de Derechos Humanos aseguró el pasado año que la mayoría de los habitantes de Cuba viven por debajo del umbral de la pobreza.

En un informe, evidenció que más del 72% de los cubanos vive en condiciones de pobreza y solo el 14% espera que su situación personal mejore en un futuro próximo.

Según expusieron, el 55% de los hogares cubanos recibe menos de 100 dólares al mes. Esto ubica a la mayoría de los ciudadanos por debajo del umbral de la pobreza atendiendo a los estándares del Banco Mundial, que lo sitúa en ingresos de \$1,90 dólares diarios.

Un dólar en Cuba, en el mercado oficial de cambio de divisas, cuesta 123.60 pesos y el salario mínimo es de 2,100 CUP, por lo que millones de personas viven en la isla con ingresos que no superan los 20 dólares mensuales.

El pasado año, además, Cuba fue catalogado como el país con la economía más miserable del mundo, según el Índice Anual elaborado por el economista estadounidense Steve H. Hanke, profesor de la Universidad Johns Hopkins.

La isla fue el país mejor posicionado de América Latina en el ranking del 2020, pero sufrió una brusca caída por una inflación del 1221,8 por ciento en 2021.